RAPPORT MORAL

Présidence

Nous sommes à mi-mandat et les inquiétudes que j'ai partagées avec vous l'an passé à la même époque concernant ma situation personnelle se sont finalement avérées réelles. Pour le bien de la Ligue Grand Est de Course d'Orientation, j'ai donc pris la décision de démissionner de mon poste de président à l'issue de cette AG. Vous aurez donc à élire un nouveau président. J'ai annoncé cette décision au comité directeur en novembre dernier, et l'équipe a réussi à surmonter cet obstacle et sera en mesure de vous présenter une candidature pour assurer la continuité de notre activité pour la fin de l'olympiade.

Je tenais à remercier chaleureusement l'ensemble de l'équipe qui m'a accompagné durant ces 2 ans et qui a su avancer malgré mes défaillances. Le bilan d'activités que nous allons vous présenter s'avère très satisfaisant malgré les difficultés financières que notre trésorière Noëlle Hergel a exposé dans son rapport.

Situation financière

Une année ne ressemble pas à une autre... Autant l'année dernière, nous vous présentions un compte de résultat très positif, notamment grâce à un niveau de subvention plus que satisfaisant, autant 2018 nous a réservé des surprises de taille : nous avons subi une baisse de nos subventions de plus de 50 %, équivalent à environ 15 000 €! J'avoue que je ne m'attendais pas à une baisse de cette ampleur. Nous savions déjà l'an passé que nous allions vers un exercice déficitaire. Grâce à une gestion rigoureuse de nos dépenses, nous avons pu limiter le déficit 2018.

Malgré tout, ne cédons pas à la panique. La situation est préoccupante mais pas catastrophique. Notre trésorerie nous permet de faire face à ce type d'aléas pour l'instant. Je vous rassure, aucune décision précipitée ne vous sera réclamée. Nous devons cependant consolider nos fondations. Plusieurs pistes sont à l'étude et je souhaite que nos échanges d'aujourd'hui nous orientent vers des solutions pérennes.

Pour 2019, nous avons d'ores et déjà pris des mesures pour diminuer nos dépenses, notamment en réduisant la voilure sur le GREF. Les dernières informations que nous avons obtenues, notamment grâce à la visite de M. Masseglia jeudi dernier ici-même, sont rassurantes pour 2019 avec, à priori, le maintien des subventions de feu-le CNDS. Par contre, la question se posera à nouveau dès 2020.

Une saison sportive réussie

A l'instar du bilan d'activités, le bilan sportif du Grand Est est plus que satisfaisant. Les clubs de la LGECO représentent le plus gros contingent en Nationale 1 (6 clubs). De nombreux jeunes du Grand Est garnissent les rangs de l'équipe de France, et je ne citerai que Romain Discher qui a obtenu 2 médailles lors des championnats d'Europe en Bulgarie.

Ces résultats sont le fruit du travail réalisé au sein de vos structures et soyez-en félicité!

Je vous remercie de votre attention.